

Joven modelo dominó el salto triple

# Belleza se bañó en oro

♦ **JORGE MARTÍNEZ J.**

jomartinez@lateja.co.cr

**La guapa** modelo Nicole Carboni demostró que no solo es buena en la pasarela, ya que ayer ganó la medalla de oro en la prueba de salto triple.

“Estoy muy feliz esto es un premio a todo el esfuerzo que he realizado en los tiempos de entrenamiento, podría decir que este es uno de los mejores momentos de mi vida”, comentó Nicole.

Esta bella atleta ya había ganado medallas en los Juegos del año pasado pero esta es la primera de oro.

“Aún me quedan más pruebas y muchos años más de participar en los Juegos, así que quiero seguir adelante con esto porque es una emoción enorme y me gusta porque se conoce mucha gente”.



REBECA ARIAS

**Nicole no solo se llevó el oro, también se robó las miradas.**